

EL ECO

SEMANARIO DE INFORMACION

de La Mancha

Redacción y administración: c/ Empedrada, 2 / 13300 Valdepeñas / Tel. 32 12 10 / Precio 75 pesetas / Año I / Número, 8 / Jueves 27 de Abril de 1987



Nicolás Redondo

Representantes de UGT y Comisiones Obreras coinciden en señalar que la celebración por parte de los trabajadores del próximo 1 de Mayo tendrá un carácter marcadamente reivindicativo, y que será como una continuación de la huelga general del 14 de diciembre último.

Las reivindicaciones sindicales se centrarán en la petición al Gobierno de un giro social y un cambio radical de la política económica. Al mismo tiempo, se pedirá que el espacio social europeo se materialice en medidas concretas que ayuden a los ciudadanos más desfavorecidos.

La manifestación provincial, a la que han sido



Antonio Gutierrez

invitados otros sindicatos y organizaciones ciudadanas, tendrá lugar en Puertollano, aunque UGT y Comisiones Obreras también han convocado a los trabajadores de Alcázar de San Juan y Almadén para que se manifiesten en sus respectivas localidades, en demanda de soluciones a los problemas que tienen planteados de manera particular estas comarcas.

Por otra parte, la manifestación central coincidirá con la huelga del transporte por carretera, por lo que los organizadores fletarán trenes especiales a disposición de todos los que quieran acudir a Puertollano.

más información página 3

Mario Camus:

"Semprún está desvariando porque no le gusta nuestro cine"

El conocido director cinematográfico Mario Camus -que rodó durante varios días en distintos pueblos de la provincia parte de la serie de R.T.V.E "La forja de un rebelde"- criticó, a través de EL ECO, las reformas a la Ley de Cinematografía realizadas por el Ministro de Cultura, Jorge Semprún, a quién calificó de "bastión frente a la invasión".

"Si este país quiere cine, tendrá que pagarlo" indicó Camus, al tiempo que aseguró que el Ministerio de Cultura no tiene razón de ser si no se ocupa del cine "puesto que hay empleados dedicados sólo a eso". (entrevista páginas 14-15)

SUMARIO

Conflicto en el sector lácteo. CNAG-JJ.AA: "cuando cesen ciertas presiones barriobajeras por parte de los industriales, se podrá llegar a un acuerdo interprofesional y serio"

página 11

Los estudiantes castellano-manchegos en Madrid

página 17

Entrevista con Luis Cobos, autor de la Sinfonía Institucional de Castilla-La Mancha

página 18

Las juventudes políticas en Ciudad Real

Los partidos políticos españoles cuentan con una serie de organizaciones juveniles a las que los jóvenes, que tengan conciencia política y social, pueden afiliarse. Estas asociaciones o formaciones, a pesar de que ideológicamente dependen del partido correspondiente, estatutariamente mantienen plena autonomía e independencia.

Son pocos los jóvenes que se inscriben en un partido político o en una de estas organizaciones y también son pocos los que desempeñan un cargo público dentro de los ayuntamientos ciudarrealeños.

	Jóvenes afiliados	Concejales
Juventudes Socialistas	1.127	10
Nuevas Generaciones	1.399	10
Unión de juventudes Comunistas	780	-
Juventudes de CDS	207	8

más información página 7

